

Bericht zum Landesjugendtag 2018

Unser diesjähriger Landesjugendtag fand vom 03. auf den 04. Februar in Mözen bei Segeberg statt.

Nach Ankunft setzten sich die Landesjugendsprecher für eine kurze Besprechung zusammen, bevor die Delegierten der Kreise ankamen. Bei Kaffee und Kuchen wurden organisatorische Dinge geklärt.

Um 16 Uhr begann unser Workshop zum Thema „Kindeswohl im Sport“, welchen der Referent für Bildung der Sportjugend Schleswig-Holstein, Jakob Voß, leitete. Nach einigen Fragen, die zum Nachdenken und Überdenken anregten, begannen wir mit einer interaktiven Diskussionsrunde. Jeder Teilnehmer bekam eine Karte mit einer Aussage zum Thema Kindeswohl und sexualisierter Gewalt.

Nach dem Vorlesen sollten sich alle überlegen, ob sie die Aussage in Ordnung finden oder ob sie der Meinung sind, dass dies schon zu sehr das Kindeswohl gefährdet. Einige Aussagen waren für uns ganz klar in Ordnung, andere nicht. Aber es gab auch Aussagen, die unsere Gruppe teilten. Wir fingen an, angeregt zu diskutieren und nachzudenken.



Nach Ende des Workshops aßen wir gemeinsam Abendessen, bevor wir uns anschließend in zwei Gruppen, die Jugendleiter und die Jugendlichen, aufteilten.

Wir Jugendsprecher hatten uns im Voraus eine Teambuilding-Aufgabe überlegt: In zwei Gruppen sollten die Jugendlichen jeweils eine Marmelbahn bauen. Ziel war es, die Marmel möglichst lange oben zu halten. Zur Verfügung hatten sie alle Materialien, die im Tagungsraum zu finden waren. Nach einer halben Stunde Bauzeit, werteten wir zusammen die Ergebnisse aus, um sie den Jugendleitern später vorzustellen.

Als gemeinsamen Abschluss schlugen die Jugendsprecher das Spiel „Werwölfe vom Düsterwald“ für alle Teilnehmer des Landesjugendtages vor. Mit viel Spaß spielten wir einige Runden, bevor wir den offiziellen Teil des Tages beendeten.

Dennoch blieben wir Jugendlichen noch mit Systemrätseln und Spielen wie Reise nach Jerusalem oder Topf schlagen noch einige Stunden im Tagungsraum.

Am nächsten Morgen trafen wir uns zu einem gemeinsamen Frühstück, bevor um 10 Uhr die Sitzung begann.

In der Sitzung wurden neu bzw. wieder gewählt:

Landesjugendleiterin Lore Bausch
stellv. Landesjugendleiter Markus Lais
2. stellv. Landesjugendleiter Andreas Seibt
Landesjugendschriftführer Jennifer-Viktoria Petri
Landesjugendsprecherin Aileen Jedtberg
stellv. Landesjugendsprecher Claas Weber

Aileen Jedtberg